

Cahiers Internationaux de Théologie Pratique

Série « Recherches » n°20 – Fiche d'identification

Cheminement et communauté chrétienne
Le cas de catéchumènes aujourd'hui
Claire BRÉANT

Mémoire de licence canonique – Master II, ISPC/ICP, 2016 (directeur : Jean-Marie Donegani)

Auteure :

Claire Bréant est actuellement responsable de la formation chrétienne des adultes et du catéchuménat dans le diocèse de La Rochelle-Saintes – Directrice du Centre d'Etude de Théologie de La Rochelle (Antenne de la faculté de Théologie de l'Université Catholique de l'Ouest).

Contact : clairebreant@gmail.com

Résumé :

La diversité des parcours et des modes de croire sont autant de nouveaux défis pour l'Eglise. Les nouveaux modes d'appartenance et de construction personnelle changent inévitablement la donne quant au rapport à la communauté chrétienne. En observant ce qui se passe du côté des demandes de baptême par des adultes, il semble que nous puissions cerner, plus concrètement, ce qui se passe dans la relation individu/ communauté, caractéristique du profond changement du rapport au religieux de nos contemporains

Mots-clés :

Domaines : accompagnement/counselling, catéchuménat, évangélisation, formation chrétienne, pastorale, structures ecclésiales.

Zone géographique : France

Comment citer cette publication ?

Claire BRÉANT, *Cheminement et communautés chrétiennes. Le cas des catéchumènes aujourd'hui* Louvain-la-Neuve-Québec-Paris, Cahiers Internationaux de Théologie Pratique, série "Recherches" n° 20, en ligne : www.pastoralis.org, novembre 2017